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会議録 
 

会議の名称  西東京市国際交流組織設立検討懇談会（第１回） 

 

開 催 日 時 平成16年９月２日（木） 午後２時から午後３時40分まで 

 

開 催 場 所 西東京市役所田無庁舎２階 203会議室 

 

出 席 者 
木下座長、山辺副座長、斎藤委員、島谷委員、鈴木委員、富山委員、豊福
委員、長谷川委員、楊委員 （佐々木委員欠席） 
【事務局】三芳課長、小関主査、堀主事、平山主事 

 

議 題 
座長、副座長の選出について 
今後の会議日程について 

 

会議資料の
名 称 

(1)西東京市国際交流組織設立検討懇談会委員名簿 
(2)西東京市国際交流組織設立検討懇談会設置要綱 
(3)西東京市国際交流組織設立検討懇談会傍聴要領 
(4)会議録（参考資料） 
(5)会議日程 

記 録 方 法 発言者の発言内容ごとの要点記録 

会 議 内 容  

○事務局： 

座長を選出していただきたい。 

○鈴木委員： 

各委員の自己紹介を聞いたところだが、中野区の国際交流協会でのご経験をお持

ちの木下委員に座長をお願いできないだろうか。 

（全員賛同したため、木下委員が座長となることが決定。） 

○木下座長： 

では、副座長の選出をお願いしたい。 

○鈴木委員： 

同じく自己紹介を聞いたなかで、地域でさまざまな活動をしていらっしゃる山辺

さんが適任だと思う。 

（全員賛同。山辺委員が副座長となることが決定。） 

○木下座長： 
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では、資料５にある今後の日程について協議したい。 

○島谷委員： 

日程調整よりも、何を話し合うのか決めてから日程を決めていくほうがよいので

はないか。 

○木下座長： 

西東京市の現状と課題については、全員が共通認識として理解しておく必要があ

り、これを踏まえて議論を始めてみないとどのくらいの回数が必要か見えてこないの

ではないか。 

 会議そのものは、ほぼ１か月に１回の開催と想定して日程を検討してよいだろうか。 

（全員賛同、具体的な日程調整を行う。） 

 原則として、毎月第３水曜日の午後７時から会議を開催することとする。よって、

今後は10月20日（水）、11月17日（水）、12月15日（水）に開催することとする。た

だし、次回日程をその都度確認し、なるべく全委員が出席できるよう配慮する。 

 次回は、事務局側で西東京市の現状などについての資料を用意していただけるのか。 

○事務局： 

用意する。また、こんな資料が欲しいというものがあったら、知らせてほしい。 

○山辺副座長： 

今後の会議日程案には視察も含まれているが、視察先の候補について、事務局で

候補はあるか。 

○事務局： 

 実績のあるところということで武蔵野市、また、都内で最も新しく設立された立川

市などを考えている。 

○斎藤委員： 

 西東京市にはどんな外国人が住んでいるのか知りたい。また、「国際交流」という

ことについて、市がどのように考えているのか知っておきたい。 

○富山委員： 

 西東京市に国際交流組織を設立するのか、それとも必要ないのかという議論からス

タートする必要があるのだと思う。事務局には、基礎情報を出していただきたい。 

○鈴木委員： 

 他の自治体の国際交流組織の設置状況などを知りたい。 

○豊福委員： 
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 旧両市に国際交流組織がなかったのはなぜか。 

○事務局： 

 否定していたわけではなく、旧市はどちらも小さな市であったため、予算的にも手

が回らなかったのが現実だろう。 

○豊福委員： 

 ところで、当懇談会委員の選考について、事務局にお伺いしたい。委員の年齢層が

高いが、若い世代を委員に入れるなど、選考の際に年齢構成を考慮しなかったのか。 

○事務局： 

 特別に考慮はしなかった。選考は、公募者の氏名や年齢などの情報を伏せた上での

作文選考であり、意見を表現する能力を基準に行った。 

○木下座長： 

 外国人の問題は、外国人登録と実際の住所が不一致なことも多く、なかなか顕在化

しない。 

 では、次回は10月20日（水）午後７時から会議を開催することとし、本日はここま

でとする。 

 


